

# WiZink elige a Swiss Re como socio de bancaseguros

**ACUERDO EN EXCLUSIVA A 15 AÑOS/** El banco digital venderá seguros generales y de vida con la marca WiZink. Una compañía de Swiss Re diseñará los productos.

R. Lander. Madrid

WiZink ya tiene socio de bancaseguros. El banco digital ha cerrado un acuerdo de exclusividad a 15 años en bancaseguros con la filial digital de Swiss Re, según ha podido saber EXPANSIÓN.

Ambas compañías ofrecerán una gama diversificada de más de diez productos de seguro en España y Portugal en los próximos dos años, que se comercializarán tanto en la web como en la *app* del banco.

La oferta abarcará inicialmente seguros de vida y accidentes, hospitalización, legal y se completará con autos y hogar.

Swiss Re, a través de su aseguradora digital *iptiQ*, fabricará los productos de marca blanca, una actividad que realiza en otros países, y se encargará del desarrollo tecnológico. WiZink aporta sus 2,1 millones de clientes en España y Portugal.

Los seguros se venderán con la marca WiZink y la oferta será personalizada, sencilla y 100% digital.

El objetivo es superar los 100 millones de facturación en los próximos cinco años, según fuentes financieras.

## Otros interesados

Al proceso competitivo también se presentaron Caser, Liberty y la aseguradora portuguesa Fidelidade, según las fuentes consultadas. WiZink ha estado asesorado por PwC



Miguel Ángel Rodríguez Sola, consejero delegado de WiZink.

## Caser, Liberty Seguros y la lusa Fidelidade también participaron en el proceso competitivo

y por el despacho Gómez Acebo y Pombo.

WiZink quiere que el negocio de seguros sea una palanca clave para su plan estratégico de diversificación y crecimiento. El objetivo es liderar el mercado de la financiación al consumo y rebajar su dependencia del crédito *revolving*, que ya no es tan rentable después del varapalo judicial recibido en 2020 por el Tribunal Supremo.

## El objetivo es facturar con los seguros más de 100 millones en los próximos cinco años

Queda fuera del acuerdo el seguro de protección de pagos, que seguirá ofreciendo MetLife.

WiZink cuenta con una plataforma de comercializa-

ción de seguros de terceros (*marketplace*) en la que oferta seguros de Mapfre. Lo lógico es que deje de hacerlo tras la apuesta exclusiva por Swiss Re.

Junto con los seguros, WiZink ofrece préstamos personales, préstamos para compra de automóviles, tarjetas de crédito, financiación en el punto de venta digital y productos de ahorro. El año pasado, WiZink compró la *fintech* Lendrock, especializada en financiación para compra de coches de ocasión desde el *smartphone*.

## Aplazame

WiZink tiene en venta la *fintech* de pago aplazado Aplazame, una de las pioneras en España en este negocio. Podría traspasarse por más de 100 millones de euros.

La entidad realizó en el tercer trimestre provisiones extra de 200 millones para cubrir potenciales litigios asociados a las tarjetas *revolving*. Esas dotaciones le llevaron eventualmente a pérdidas.

La aseguradora digital de Swiss Re llegó a España en 2018 y tiene una presencia reducida. El acuerdo con WiZink le permitirá aterrizar por primera vez en Portugal. Diseña seguros de marca blanca para sus *partners* en Europa, Asia y América y destaca por su buena experiencia digital y por la personalización de sus pólizas.



Joachim Nagel, presidente del Bundesbank.

## El Bundesbank ve una necesidad "de manual" que el BCE actúe

Andrés Stumpf. Madrid

El Bundesbank alza la voz. El nuevo presidente del banco central alemán, Joachim Nagel, urgió al Banco Central Europeo (BCE) a actuar lo antes posible para combatir los altos niveles de inflación registrados en los últimos meses en la zona euro.

Para Nagel, que concedió una entrevista al medio alemán *Die Zeit*, "el BCE debe actuar ya". El banquero considera que hay riesgo de que el crecimiento en los precios se mantenga fuerte durante un largo periodo de tiempo y no compra ya la tesis de la transitoriedad de la inflación que el organismo había soportado en los últimos meses.

"Hay signos de que el aumento en los precios de la energía podría ser más persistente, que está afectando a otros bienes y servicios y que la demanda también está detrás de ello", asegura Nagel.

El nuevo presidente del Bundesbank se mostró contundente al señalar que "si uno mira las cifras de la inflación y el escenario macroeconómico, hemos alcanzado un punto en el que es de manual la necesidad de actuar del banco central".

Pese a todo, Nagel confirmó que la autoridad monetaria esperará a la reunión de marzo para reevaluar su política monetaria. Para esa fecha, contará con nuevas proyecciones macroeconómicas que le permitirán determinar si los últimos movimientos en la inflación tienen potencial para afectar a la evolución de los precios a medio plazo y, por lo tanto, requieren medidas.

La inflación se situó en el 5,1% en enero en Alemania, tras alcanzar un pico del 5,7% en diciembre, valores muy por encima del objetivo del

## El nuevo presidente del banco central alemán urge al BCE a retirar sus estímulos no convencionales

## El banquero considera que hay más riesgo en actuar tarde que en hacerlo prematuramente

2% que maneja el organismo con sede en Fráncfort que, sin embargo, se refieren al medio plazo y no a la evolución mensual de la tasa.

"La recuperación es fuerte", aseguró Nagel, que indicó que "podemos empezar a retirar las herramientas no convencionales de los últimos años con sus tipos de interés muy bajos y sus programas de compras de deuda".

## Actuar tarde

Para el presidente del Bundesbank, existe un riesgo real de que el BCE arrastre los pies por mostrarse demasiado dubitativo a la hora de intervenir. Según señaló "los costes económicos son significativamente más elevados si actuamos demasiado tarde que si actuamos a tiempo". Nagel asegura que si el BCE pierde el tren y la inflación se descontrola "tendremos que subir los tipos con más fuerza y más rápido, lo que haría que los mercados respondieran con mayor volatilidad".

Tras el giro en el discurso del BCE el pasado jueves, cuando apuntó una posible contracción monetaria, una gran mayoría de miembros del Consejo de Gobierno han manifestado una posición divergente dentro del consenso de que la inflación preocupa.

## Los supervisores europeos plantean nuevos controles sobre las finanzas digitales

Mamen Ponce de León. Madrid

La aplicación de las nuevas tecnologías al sector financiero genera grandes oportunidades y beneficios potenciales, pero también no pocos quebraderos de cabeza para la regulación. En la búsqueda de este equilibrio entre los pros y los contras se encuentran las autoridades europeas, con Bruselas a la cabeza, que ahora ya tienen un punto de partida para avanzar en la labor.

Los tres supervisores de las finanzas europeas —EBA (autoridad bancaria europea,

## Trazan una hoja de ruta para regular los asuntos derivados de la adopción de nuevas tecnologías

ESMA (regulador de mercados) y Eiopa (sseguros)— han presentado un informe técnico en el que recoge varias ideas para reforzar el control sobre las soluciones y los servicios digitales que ponen el foco en las finanzas, tratando de no crear trabas excesivas que impidan el progreso. Esta

propuesta es el resultado de un año de análisis y deliberación.

En su nuevo informe, los supervisores trasladan la necesidad de vigilar con mayor intensidad la dependencia de las instituciones financieras de los proveedores externos. Asimismo, requieren nuevas acciones para robustecer la protección de los clientes.

Las autoridades europeas piden que se aborden los riesgos de venta abusiva y posibles debilidades en los procesos de gestión de reclamaciones en la UE. En relación con

los consumidores señalan, también, la obligación de prevenir la exclusión financiera y promover un mayor grado de alfabetización digital en la región.

Otras propuestas apuntan a alcanzar una mayor convergencia en la clasificación de los servicios transfronterizos, mejorar la coordinación ante los riesgos de blanqueo de capitales o financiación del terrorismo en un contexto digital o fortalecer la cooperación entre autoridades financieras y de otro tipo sobre una base multidisciplinar.